Neuenkirchen/Dortmund: Elisabeth Niemeyer zielsicher zur Qualifikation

Elisabeth Niemeyer löst Ihr erstes Ticket für die Deutschen Meisterschaften im Sportschießen.

Das erste Wochenende der Landesmeisterschaft 2015 im Luftdruckbereich im Landesleistungszentrum in Dortmund war ein voller Erfolg für Elisabeth Niemeyer. Mit 376 Ringen erzielte Sie den 4. Platz in der Einzelwertung und löste damit Ihr erstes Ticket für die Deutschen Meisterschaften im Sportschießen. Diese finden Ende August auf der Olympiaschießanlage in München-Hochbrück statt. Mit den Serien 92, 96, 92 und 96 lief der Wettkampf hervorragend. Noch kurze Zeit vor der Landesmeisterschaft hatte Sie Ihre Abläufe geändert und optimiert. Auch technisch wurde jede Panne ausgeschlossen. Ihr Luftgewehr wurde 3 Wochen vorher von der Fa. Feinwerkbau aus Oberndorf am Neckar auf der ISAS [Internationaler Saisonauftakt der Sportschützen] auf technische Zuverlässigkeit überprüft.

Anfang Juni finden die nächsten Landesmeisterschaften in den Kleinkaliber Wettbewerben statt. Auch hier hofft Sie auch eine gute Platzierungen und weitere Tickets für Deutschen Meisterschaften.

Auch Ingrid Böing erzielte bei Ihrer ersten Teilnahme an einer Landesmeisterschaft ein tolles Ergebnis. Mit 344 Ringen erreichte Sie den 40. Platz. Seit einem Jahr ist Sie erst bei den Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen mit dem Luftgewehr aktiv. Im kommenden Jahr wird Sie Ihr Training und Ihre Disziplinen erweitern. Ihr Ziel ist auch die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften. Beide Damen freuten sich sichtlich über Ihre tollen Ergebnisse.